



## 生徒総会 7/9 (金)

7月9日(金)の3・4限、各クラスの代議員と生徒会執行部が集まり、生徒総会を行いました。

6月に行われた各クラスのLHRで出された学校への要望などを検討しました。



## 2年 金銭教育 7/14

7月14日(水)の5時間目、2年生はキャリアアファシリテーター協会から2名の講師に来ていただき、金銭基礎教育プログラムを受講しました。これは、年齢・職業・雇用形態・月収などを設定したカードを使ってゲーム形式でシミュレーションを行い、多様化する雇用形態や働き方による生活スタイルの違いを知り、長期的に「お金」と「人生」を考えることを目的としたものです。自分の将来について考えるきっかけとなったのではないのでしょうか。



## 1学期 終業式 7/20



7月20日(火)大掃除の後、体育館にて1学期終業式を行いました。川久保校長は式辞で、新型コロナウイルスのワクチン接種を例にして、「判断の基盤となる知識は、自らが学習して蓄積するしかありません。将来の大切な判断の時、学校での学びの蓄積が、自分の判断の基盤となります。常に、すべての授業において、しっかりと取り組んでください。」とまず話し、次に夏休みの過ごし方について、「3年生は進路目標の実現に向けて、着実に自分の計画を遂行してください。来年春の自分のポジションを思い描き、そのためにこの夏休みをどう過ごすのか、しっかりと

考えて、取り組んで欲しいと思います。1・2年生にとっても、それぞれの学年での夏休みは今回限りです。決して、学習への取組を怠らないでください。」と話されました。



## 野球部を応援!



7月16日(金)2・3年生の有志で、夏の高校野球県大会に出場した野球部の応援のために、紀三井寺球場に行ってきました。

事前に海南校舎の生徒と応援方法の打合せを行い、当日はそろいのTシャツと帽子で、懸命に応援を行いました。

## 食物部 クッキング!

7月20日(火)の午後、食物部が調理の部活動を行いました。

コロナ禍のために、昨年度はほとんど活動できなかったのですが、

手指消毒・換気を徹底して、クレープやワッフルを作りました。調理室に久しぶりに、おいしいにおいが漂いました。



## ビジネス文書実務検定 7/4 (日)

7月4日(日)、本校舎でビジネス文書実務検定を行いました。1級を1名、2級を4名、3級を2名の計7名の3年生が受検しました。



国語科の金山先生と英語科の宮畑先生が共に、6月途中より産前休暇に入られたため、佐藤由梨先生(国語)と小林千明先生(英語)が、先月より勤務を始めました。よろしくお願いします。

## 今後の主な予定



- 7/31~8/6
  - 8/ 6 (金)
  - 8/11~13
  - 8/30 (月)
  - 8/31 (火)
  - 9/ 1 (水)
  - 9/ 8 (水)
- ・全国高校総文祭
  - ・3年就職ガイダンス
  - ・夏季休業
  - ・2学期始業式
  - ・宿題考査
  - ・実力診断テスト
  - ・1年金銭教育